
meine ersten versuche

Beitrag von „Echinopsisblüte“ vom 9. Dezember 2009, 11:23

Hallo Edith,

mir gefallen deine Blüten echt gut, haste klasse hingekriegt.
Die Blütengrösse ist bei mir auch nicht so das wichtigste, hauptsache ist doch das sie dir gut 
gefällt und du viel Freude damit hast. 
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